

Medienmitteilung
LAAX, Graubünden, Schweiz, 11.01.2022



LAAX ist bereit für den FIS Snowboard Weltcup LAAX OPEN 2022

Die LAAX OPEN 2022 sind startklar. Die besten Freestyle-Snowboarder aus aller Welt übernehmen das Zepter für den letzten FIS Snowboard Weltcup vor den Olympischen Winterspielen. Vom 11. bis 15. Januar stehen 180 Snowboarder bei Europas renommiertestem Snowboard Contest im Mittelpunkt. Männer und Frauen ritzen zu gleichen Anteilen um insgesamt 140.000 CHF Preisgeld im Slopestyle und in der Superpipe.

Nach den Vorrunden bringt der finale Highlight-Tag am Samstag, 15. Januar 2022, gleich zwei Entscheidungen mit sich. Mittags im Slopestyle und abends unter Flutlicht der Höhepunkt der Woche mit dem Nachtfinale in der Halfpipe am Crap Sogn Gion auf 2.252 m.ü.M.. Wer setzt sich durch und holt sich die prestigeträchtigen Titel? Stehen die Olympiasiegerinnen Anna Gasser (AUT) und Chloe Kim (USA) im Finale? Oder die jungen Wilden rund um Leon Vockensperger (GER)? Was ist mit den LAAX Open Titelverteidigern Yuto Totsuka (JPN) und Niklas Mattson (SWE)? Scotty James (AUS), Jan Scherrer (SUI), Ayumu Hirano (JPN), Katie Ormerod (GBR), Jiayu Liu (CHN), Annika Morgan (GER), Queralt Castellet (SPA) oder auch Andre Höflich (GER), sie alle zählen zum engsten Favoritenkreis für die Weltcup-Entscheidungen in LAAX.

Covid-19 begleitet den Event auch in diesem Jahr. Zur Sicherheit aller gibt es ein Schutzkonzept, das alle Athleten und Athletinnen, Mitarbeitenden und Gäste involviert.

Zu verfolgen sind die LAAX Open auf den LAAX Social Media Kanälen. Die Finals werden auf Red Bull TV, auf laax.com/open und im Fernsehen übertragen.

Infos dazu und zum gesamten Programm gibt es auf www.laax.com/open.

Medienkontakt:

Astrid Nehls, +43 676 4314410, +41 79 9024215, astrid@services-sbc.com

swatch® Sunrise graubünden LAAX

